



かえるの詩

学校便り(校長) 令和4年8月18日 No.6

今日のテーマは、『 始 業 式 』です。

今回は、「始業式」です。

始業式では、校長の話として、大きな事故などなく、子供達みんなが夏休みを過ごせたことが良かったというお話と、2学期も「礼儀正しく」ということを考えていきましょうというお話をしました。

子供達からは、夏休みの思い出として、「旅行に行って楽しかった話」や「財布を落としてしまい焦った話」、「美術館に行った話」などが発表されました。

旅行に行ってきた子供達は、これまでコロナ禍で、旅行に、なかなか行けなかった分、楽しめたのではないのでしょうか。また、すごく焦ったとのことですが、財布は無事に、戻ってきたそうです。美術館に行ったことについては、「絵の意味が、ぜんぜん分からなかった。良かったことは、小学生が無料だったことです。」と楽しい発表もあり、思わず笑ってしまいました。

昆虫博に行ったり、ラフティングを楽しんだりした子供達もいたようで、楽しい夏休みだったことがよく分かりました。

また、「コロナになりました。」という発表もありました。まだまだ、猛威を振っておりますので、学校でも、引き続き蔓延防止の対策に取り組んでいきます。

最後になりましたが、夏休み前半の少年団活動の際に、暑い夏にぴったりの、素敵な差し入れをいただきました。北野さん、大山さん、ありがとうございました。